

Hoy, en Pamplona, durante un acto de la 'Ruta por la Igualdad'

## **Muñoz denuncia que el “*sexenio sanchista*” será recordado como la etapa de mayor impunidad de nuestra historia democrática**

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación, Ester Muñoz, critica que durante los últimos seis años se ha quebrado el principio de igualdad entre españoles y se ha trabajado “conscientemente” por el debilitamiento del Estado de Derecho “en beneficio de dos ciudadanos, Puigdemont y Sánchez”
- “Hoy es un día que representa el lodazal de extorsión y corrupción en el que gobierna Sánchez, porque vuelve a someterse a Puigdemont al aceptar cambiar las condiciones de la amnistía”, lamenta
- Muestra su estupor ante las declaraciones de Bolaños ayer en el Senado sobre el borrador de Venecia “que ellos mismos filtraron” y afirma que el ministro no habló para los senadores, “sino para los incautos que le puedan creer”. “Insisten e insisten en una mentira porque la mentira forma parte del Gobierno de Sánchez”
- “Primero me preocupé por su comprensión lectora, peor que la de mi sobrina de 3 meses, y luego rápidamente caí en que estaba mintiendo”, ironiza
- “El colmo de la degradación es intentar tapar la corrupción económica con la corrupción política de la amnistía, que es lo que están intentando hacer hoy”. “No sé cuánto va a durar este Gobierno, seguramente solo lo sepa Puigdemont, pero estoy convencida de que los españoles no se lo van a perdonar a Sánchez”, defiende
- Califica la trama del PSOE como “el mayor caso de corrupción en un gobierno en ejercicio desde Felipe González, cuando un día salía Cruz Roja, otro Filesa, otro Paesa y así día tras día”. “Las ramificaciones afectan a todo el Gobierno y las noticias ahora van de hora en hora, Sánchez no puede seguir escondiéndose, tiene que dar explicaciones”, reclama

- Señala que es “inasumible” seguir teniendo una presidenta del Congreso que salga a dar explicaciones quince días después y que en rueda de prensa siga sin darlas, no responda a los periodistas “y se diga y desdiga” al mismo tiempo. “Me pareció sonrojarte, mienten y se aferran al cargo descaradamente”, manifiesta
- Exige explicaciones sobre la nueva información conocida hoy a cerca de la reunión que hubo en Barajas entre Ábalos y Delcy Rodríguez, que refleja que en la misma también estuvieron presentes “Koldo, el comisionista Aldama y gente del Ministerio”
- Critica que el Partido Socialista “abra la puerta” a las fuerzas reaccionarias que quieren colonizar Navarra y quitarles su “patrimonio, cultura, historia o bandera”. “Sois navarros y españoles como el resto, y juntos hemos conformado una gran nación”, reivindica
- “Me parece increíble que el Partido Socialista, que ha hecho durante años de muro de contención contra esas fuerzas junto al PP, hoy sean quienes abren la puerta”, denuncia tras recordar como les han “regalado” a los independentistas al Ayuntamiento de Pamplona